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第１４回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問  

平成２２年９月２８日、２９日 

順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を

求める者

１ 13番 

斉 藤 孝 一

１．沼津市事業仕分けについて 

 ⑴事業仕分けの意義について 

 ⑵事業仕分けの手法に対する評価について 

 ⑶44事業の選定根拠について 

 ⑷選ばれなかった事業の対応について 

 ⑸仕分け判定に対する認識と対応について 

 ⑹判定結果と行政改革プランとの関係について 

 ⑺判定結果と市民の合意形成について 

 ⑻仕分け対象になった担当課の課題について 

 ⑼今後の行財政運営の対応について 

市 長

２ １番 

渡 辺 教 二

１．イーラｄｅの経営状況について 

 ⑴あと何年、現在の経営形態を守れるか 

 ⑵鉄道高架事業の先導的役割は果たせたか 

 ⑶誰に最も重い責任があるか 

２．沼津駅周辺総合整備事業について 

 ⑴推進できる根拠について 

 ⑵ＪＲ貨物との協議について 

 ⑶何年かけてこの事業を完成させるのか、その 

  工程表について 

 ⑷車両基地の移転は従来線のまま可能か 

 ⑸高次都市機能について 

市 長

３ 12番 

山 崎 勝 子

１．市長の政治姿勢について 

 ⑴自衛官募集の垂れ幕と看板の市役所等への設 

  置について 

 ⑵高過ぎる国民健康保険料の引き下げと安心し 

  て医療を受けるための対策について 

市 長

４ ３番 

二 村 祥 一

１．沼津市の戸籍に関する問題について 

⑴市内最高齢を超えている方の戸籍について 

①存在する戸籍数について 

②それら戸籍に対する対応について 

⑵除籍後80年を経た戸籍について 

⑶戸籍問題と年金の不正受給の関係について 

市 長

関係部長



2 

順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を

求める者

５ ２番 

渡 部 一二実

１．本市の事業仕分けの結果について 

 ⑴事業仕分けの準備段階から本番を経験した成 

  果について 

 ⑵結果の公表と来年度予算編成へ反映するプロ 

  セスについて 

 ⑶予算審査に臨む新たな取り組み方策について 

２．本市の小中学校における緊急連絡網について 

 ⑴現行の緊急連絡網の活用状況に対する認識に 

  ついて 

 ⑵現行の緊急連絡網の運用上の課題について 

 ⑶個人情報保護の観点から見た課題について 

 ⑷新システム（子ども安全連絡網）の全小中学 

  校への導入について 

市 長

教 育 長

関係部長

６ 17番 

曳 田   卓

１．事業仕分けについて 

 ⑴説明員としての職員の感想について 

 ⑵各事業について、議論を深める手法について 

 ⑶議会のかかわりについて 

２．低炭素社会に向けた取り組みについて 

 ⑴今までの取り組みについて 

 ⑵スマートシティ構想への取り組みについて 

市 長

関係部長

７ 10番 

植 松 恭 一

１．沼津駅周辺総合整備事業について 

 ⑴沼津駅周辺総合整備事業の今後の取り組みに 

  ついて 

市 長

８ 20番 

伊 山   昭

１．本市西北部の地域振興について 

 ⑴東海大学沼津キャンパスの跡地利用と地元対 

  策について 

 ⑵通称根方街道渋滞対策のため、興国寺城通り 

  根古屋丁字路拡幅について 

市 長

９ 15番 

岩 崎 英 亮

１．事業仕分けについて 

 ⑴仕分け実施を踏まえ今後について 

  ①44事業の結果と最終公表について 

  ②今後の沼津独自の事業仕分けについて 

  ③職員の意識変化と今後のモチベーションの 

   醸成について 

２．太陽光発電施設設置事業について 

 ⑴事業の現状と今後の日程について 

３．子宮頸がんワクチン接種費用の助成について 

 ⑴公費負担助成について 

４．多剤耐性菌について 

⑴情報収集と対応準備について  

市 長

関係部長
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を

求める者

10 21番 

浅 原 和 美

１．沼津市のまちづくりについて 

 ⑴鉄道高架事業推進について 

 ⑵都市計画道路原駅町沖線の整備について 

市 長

11 19番 

深 瀬   勝

１．いのちの森事業について 

 ⑴本事業の評価と認識について 

 ⑵継続に対する考え方 

 ⑶学校教育への導入について 

 ⑷密集と純林の考え方 

市 長

12 ９番 

髙 橋 達 也

１．「新しい公共」について 

 ⑴「新しい公共」の認識について 

 ⑵市民協働課のあり方について 

 ⑶市民等による公共的活動の支援について 

 ⑷事業仕分けを受けての、ゆめとびら舟山のあ 

  り方について 

 ⑸少年自然の家のあり方について 

市 長

教 育 長

13 22番 

伊 藤 正 彦

１．本市の公共施設における耐震化状況について 

 ⑴市民体育館の現状と今後について 

①維持管理について 

②耐震化の進め方について 

③新市民体育館の構想について 

２．小中学校への太陽光発電の設置状況について 

 ⑴進捗状況について 

 ⑵モデル校の状況について 

市 長

教 育 長

14 11番 

水 口   淳

１．東駿河湾環状道路開通後の本市への影響につ 

  いて 

２．国道414号の整備促進について 

３．子宮頸がんワクチン接種公費負担について 

４．戸田造船郷土資料博物館の整備について 

市 長

15 ７番 

江 本 浩 二

１．事業仕分けについて 

 ⑴事業全体の検証について 

 ⑵今後の取り組みについて 

２．子宮頸がん予防ワクチン接種の公費助成と検 

  診受診率向上対策について 

 ⑴子宮頸がんについて 

 ⑵検診について 

 ⑶予防ワクチンについて 

 ⑷公費助成について 

市 長

関係部長
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を

求める者

16 ５番 

梅 沢   弘

１．鉄道高架事業を検討する県の有識者会議に対 

  する本市の対応について 

２．人口減少に伴う縮小型都市計画時代に対する 

  本市の現状について 

３．ついたち市の歩行者天国化と人にやさしいま 

  ちづくりについて 

市 長

関係部長

17 ６番 

殿 岡   修

１．遊休地及び事業待ち用地の活用について 

 ⑴市所有の事業用地を含めた遊休地の市民への 

  貸し出しと有効活用の評価について 

 ⑵沼津市環境保全基本条例に合致する未活用の 

  市所有地に対する当局の認識について 

市 長

関係部長

18 ４番 

山 下 富美子

１．戸田地域活性化センターのあり方について 

 ⑴活性化センターのまちづくりの役割と位置づ 

  けについて 

 ⑵住民の合意と周知について 

２．戸田地域の現状と課題について 

市 長

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


